

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

6 mars 2023



INSTITUT DU CANCER
Avignon-Provence

LE DÎNER DES CHEFS À LA MAISON

**Un don gourmand rempli de générosité
concocté par 36 chefs de la région
au profit de la lutte contre la cancer**

DÉDUCTION
FISCALE
POSSIBLE

Sainte-Catherine, les 35 chefs du territoire Avignon-Provence, sous la houlette de Christian Etienne, et nos partenaires vous proposent la 3^{ème} édition du "DÎNER DES CHEFS À LA MAISON" disponible en click & collect.

Vous l'avez découvert en 2021, renouvelez en 2022, les chefs remettent le couvert !

Compte tenu du succès des 2 dernières éditions, Sainte-Catherine renouvelle cette idée originale du «Dîner des Chefs à la maison» : une formule proposée sous forme de paniers gastronomiques concoctés par 36 chefs de la région au prix unitaire de 100 €.

1^{ère} édition en 2021 : 653 paniers gastronomiques commandés, 25 000 € collectés et orientés pour participer à la création de la nouvelle Unité Ventoux (12 lits de soins palliatifs et 8 lits d'hospitalisation de longue durée). Elle a depuis ouvert ses portes en juin 2021.

2^{ème} édition en 2022 : 435 repas gastronomiques commandés, 18 000 € collectés et orientés vers notre projet innovant : l'hôpital numérique, avec la création d'une plateforme professionnelle dédiée au suivi des patients "hors les murs".



Un don gourmand rempli de générosité

En commandant ces paniers gastronomiques, vous allez émoustiller vos papilles et éblouir vos convives, mais vous allez aussi continuer à participer au projet ambitieux de Sainte-Catherine : L'HÔPITAL NUMÉRIQUE. Objectif : Suivre et sécuriser les prises en charge des patients sous thérapie orale, à domicile.

"Devenir mécène de Sainte-Catherine, c'est associer nos forces et innover ensemble dans la lutte contre la cancer sur notre territoire Avignon-Provence"

Dr Daniel SERIN,

Vice-Président de Sainte-Catherine - Institut du Cancer - Avignon-Provence

En couple, en famille ou entre amis, ou avec vos collègues, vos clients, vos partenaires, faites-vous plaisir.

D'autant que ces commandes sont déductibles des impôts à hauteur de 66% pour les particuliers, dans la limite de 20% de votre revenu imposable, et 60% pour les entreprises, dans la limite de 0,5% du chiffre d'affaires de l'entreprise.

Votre menu

CONCOCTÉ PAR LES CHEFS



4 pièces apéritives

*Pomme rate en aioli vegan
Compressé de foie gras de canard aux griottes
Pince-moi d'un mangetout, caviar de tomate, basilic
Tandoori de volaille en ruban de carotte jaune.*

Mise en bouche

*Tataki de saumon aux épices,
Crèmeux de salicornes,
Gel de gingembre.*

Entrée

*Parfait d'artichaut violet de Provence,
Tuiile de pain et croustille de poivrade,
Râpé et jaune d'œuf fumé.*

Plat

Grenadin de veau dans le filet cuit basse température, jus marbré d'un pistou, asperge blanche rôtie de Monsieur Gros, purée de carottes, pomme de terre « primeur » confite au jus de viande.

Dessert

Crème cheesecake accompagnée d'un croustillant spéculos et d'un biscuit génois avec un crèmeux exotique mangue.

Pour participer et être solidaires à notre cause, vous pouvez passer commande sur notre site internet www.icap84.org

Date limite par chèque : Vendredi 24 mars, cachet de la poste faisant foi.

Date limite par CB : Lundi 27 mars

Soutenez-nous en réservant dès aujourd'hui !

Retrait des paniers gastronomiques

Dates : Vendredi 31 mars ou samedi 1^{er} avril 2023

Lieux : À Sainte-Catherine à Avignon ou Helen Traiteur à Morières-lès-Avignon

Pour briller devant vos convives, **un document sera joint à votre commande avec les astuces des chefs** pour réchauffer et présenter vos mets.

Toutes les informations et les commandes sur

www.icap84.org

Pour toute informations complémentaires :
Karine Chesnel, responsable communication & mécénat à Sainte-Catherine
☎ 04 90 27 60 50
k.chesnel@isc84.org

Suivez-nous sur les réseaux sociaux : Les chefs en direct de la cuisine de Christian Etienne !



A propos de Sainte-Catherine - INSTITUT DU CANCER - Avignon-Provence

Fondé en 1946, Sainte-Catherine est un établissement médical spécialisé dans le dépistage et le traitement des tumeurs cancéreuses.

Par son recrutement, son plateau technique et ses activités de recherche clinique, Sainte-Catherine est classé comme l'un des centres les plus performants dans cette spécialité au plan national. Depuis 2019, un nouvel hôpital de jour a été créé avec 54 places, soit l'un des plus grands de France.

Etablissement de Santé Privé d'Intérêt Collectif (ESPIC), Sainte-Catherine développe une politique d'excellence dans la prise en charge des patients cancéreux qui lui sont confiés.

Depuis avril 2021, Sainte-Catherine est devenu membre affilié à UNICANCER.



Son activité est particulièrement importante en :

- Radiothérapie, 54 200 séances/an
- Chimiothérapie, 20 000 séances/an
- Soins d'accompagnement grâce à des médecins qualifiés et une équipe de professionnels de plus de 200 personnes

Chiffres clés 2022 :

- 24 000 patients pris en charge/an
- 25 000 actes d'imagerie médicale/an
- 3 200 nouveaux patients/an
- 54 200 séances de radiothérapie/an
- 38 000 consultations médicales/an
- 20 000 séances de chimiothérapie/an

Contact presse

Karine CHESNEL

☎ 04 90 27 60 50 - k.chesnel@isc84.org

www.icap84.org  [@institutavignoncancer](https://www.facebook.com/institutavignoncancer)